



## Bericht zum Sommerfest der SGHD am 26.07.2025

Am Samstag den 26. Juli veranstaltete die SGHD ein Sommerfest für all seine Mitglieder. Es sollte auch dazu dienen, dass Fußballer und Schützen sich weiter näher kennenlernen und auch über Ihre Sportarten reden.

Dazu gab es ein AH Fußballspiel von Bietigheim -Bissingen gegen die SGHD, welches nach abflauen des Gewitters um 16:30 nach der Freundschaftswimpel Übergabe von SGHD -Präsident Ottmar Hoffmann auch angepfiffen wurde.

Das Spiel endete mit einem gerechten 3 : 3, womit alle zufrieden waren.

Parallel dazu hat im Schützenhaus ein Ehrenscheibenschießen mit dem KK-Wehrsportkarabiner stattgefunden. Den besten Schuss hatte Hans Kienle abgegeben, gefolgt von Michael Bigler, Thorsten Härtel, Peter Rettenmeier und Heinz Müller.

Vor der Fußballscheune waren Schirme und Stehtische aufgebaut, in der Scheune konnte man sich ebenfalls aufhalten. Als der Regen nachgelassen hatte wurden außen weitere Tische und Bänke aufgestellt und gegen 17 Uhr kamen dann immer mehr Mitglieder dazu.

Gegen 17:30 wurde das Essen aufgebaut und die Speisen und Getränke konnten eingenommen werden.

Präsident O. Hoffmann begrüßte noch einmal die anwesenden Gäste und erwähnte auch, dass die Getränke von Manfred Eppler und das Essen von Ihm (Hoffmann) gespendet wurde. Er bedankte sich auch recht herzlich bei allen Helfern, die sich für das Fest eingebracht haben.

Er erwähnte auch nochmal, dass wir alle zusammen eine harmonische Sportgemeinschaft sind und dies auch weiterhin so bleiben sollte, denn nur gemeinsam sind wir stark.

Zum Schluss hat er noch eine kleine Siegerehrung für die ersten fünf platzierten der Ehrenscheibe vorgenommen und wünschte allen noch einen schönen und gemütlichen Abend.

29.07.2025  
Hans Kienle